



Caras de preocupación en el banquillo talaverano. El Toscal puso muy difícil la victoria. (Fotos Rodríguez).

CASSETAS

Enrique Sanfiel, preparador del Toscal de Santa Cruz de Tenerife, se manifiesta así: "El árbitro, un desastre. Mientras que vengamos a la Península, no sacamos un punto". Insistimos porque nos extraña su indignación sobre el director de la contienda. Sanfiel sigue: "Le repito que el árbitro, un desastre". Dejamos que se desahogue. Y una vez disuadido de la actuación arbitral, le pedimos opinión sobre el Talavera. "No está mal este equipo. Tiene tres delanteros muy peligrosos. Ahora, el terreno de juego nos ha perjudicado más a nosotros que a ellos, porque el Toscal es más técnico que el Talavera".

—¿Qué cree usted que ha fallado en el Toscal?

—"Ya le digo que el estado del campo y el árbitro que no nos ha dejado jugar, porque sólo veía faltas en mis jugadores, a los que perseguía por todos lados". "No hemos merecido perder. De ninguna manera. Perder no lo hemos merecido. Por lo menos hemos debido acabar empatados".

Junto a nosotros el locutor de Radio Popular de Santa Cruz de Tenerife, es un buen testigo. El ha oído lo que nos decía este entusiasta entrenador tinerfeño y, lógicamente, manifiesta su disconformidad. El ha transmitido el partido íntegro y en directo y su opinión es la siguiente: "Sólo coincido en una opinión. La de que el estado del terreno de juego era pésimo y ha perjudicado. Bien es cierto que ha perjudicado la práctica del fútbol, y con ello digo que molestó a ambos conjuntos. Creo que a pesar de esto, el Talavera tuvo una mejor visión de la incidencia, jugando la pelota por los laterales, circunstancia que no aprovechó el Toscal en la primera parte, cuando el adelantamiento de líneas y de hombres del Talavera, podía haber propiciado el contragolpe. En cuanto a la actuación del árbitro, hay que manifestar que más que perjudicar él al Toscal, lo que ha ocurrido es que uno de sus jueces de banda le ha equivocado en varias ocasiones; llegó a ser tal la falta de entendimiento, que el señor Cárceles terminó por no atender en ocasiones a este linier, al que me refiero. En general pienso que el resultado ha sido justo, pues el Talavera ha acometido mucho más, e incluso ha dispuesto de mejores ocasiones. Toscal no ha realizado el fútbol que de él se puede esperar; ciertamente perjudicado por el estado del terreno. Posiblemente el que hoy haya tenido que pechar con ese revulsivo que para el Talavera ha supuesto la presencia de una nueva directiva y el final de ese difícil trance interior por el que ha pasado, pueden ser la causa de su derrota; por otra parte y, a mi juicio, creo que totalmente justa".

En la puerta de vestuarios nos encontramos con el dimitido vicepresidente, señor Basilio (Joaquín), que nos dice lo siguiente: "En primer lugar he entrado a la caseta a dar las gracias a todos los jugadores ya que esta semana estaban muy afectados. Bajos de moral. El viernes día en el que con ellos tuve una charla, me prometieron que iban a hacer lo humana-

mente posible para levantar este partido, puestó que ellos sabían que era un momento muy difícil y esta victoria (como verás) nos ha venido muy bien".

El Delegado Comarcal de Fútbol en Talavera, Pablo Mela, nos dijo: "Creo que hemos pasado una buena tarde. Intranquilos casi siempre dado el resultado, pero creo que el Talavera ha merecido algún gol más, ya que ha jugado para ello. La circunstancia del terreno de juego ha influido mucho, no era propicio para hacer juego. Y por ello considero que debo estar como todos contento".

Queremos hallar nuevas personas para la opinión. No las encontramos, y es finalmente el preparador García Arroyo, quien sale de la caseta al encuentro del reportero. Sobre el partido nos dice: "Me ha satisfecho mucho este triunfo. También el buen juego desarrollado por los chicos en su afán por brindar una victoria a la directiva. Al presidente sobre todo: deseo hacer público mi ofrecimiento de la victoria a esa directiva que aún no sabemos si se marchó, no se va, o qué va por fin a hacer. También se lo brindo a los aficionados que hoy nos han apoyado. Sobre todo a última hora, en los momentos en que el encuentro se ponía un poco complicado, a la vista de un resultado que era corto y el contrario se lanzaba con mucho peligro al ataque".

Por cierto, al salir del campo, nuevamente los charcos monumentales, tierra blanda, mal piso y protesta general. Los de Tenerife se asombraban de la mala urbanización y de lo mal cuidada que está la ciudad... Tienen razón. También aquí surge la posibilidad de la esperanza. ¿Querrán algún día adecentar, urbanizar definitivamente un sector que con la presencia de tanto equipo y seguidores visitantes es sin duda un punto de primera importancia en la presencia de la ciudad?

QUIQUE

CAMPEONATO DE LIGA DE TERCERA DIVISION

GRUPO IV Resultados
L. PALMAS AT., 1; Zamora, 0 (sábado).
Alcorcón, 1; VALDEPENAS, 2.
TALAVERA, 1; Toscal, 0.
Salmantino, 1; ALBACETE, 3.
MANCHEGO, 3; Arganda, 1.
ALCALA, 2; Toledo, 1.
Almazán, 1; Leganés, 1.
CARABANCHEL, 3; Moscardó, 0.
Ciempozuelos, 1; Guadalajara, 1.
Arandina, 1; PALENCIA, 2.

Clasificación	J.	G.	E.	P.	F.	C.	Pn.	+
1. ALBACETE	6	5	0	1	18	4	10	+4
2. Zamora	6	4	1	1	10	4	9	+3
3. Alcalá	6	4	1	1	11	5	9	+3
4. Plasencia	6	4	1	1	8	4	9	+3
5. Carabanchel	6	3	2	1	10	6	8	+2
6. Manchego	6	2	4	0	8	5	8	+2
7. Arandina	6	3	1	2	9	5	7	+1
8. Toscal	6	3	1	2	9	8	7	+3
9. Leganés	6	1	4	1	4	4	6	
10. Moscardó	6	2	1	3	9	11	5	--1
11. Las Palmas	6	2	1	3	5	7	5	-1
12. Talavera	6	2	1	3	5	9	5	-1
13. Valdepeñas	6	2	1	3	5	10	5	-1
+ Almazán	6	1	3	2	5	10	5	-1
15. Arganda	6	2	0	4	10	14	4	-2
16. Guadalajara	6	0	4	2	4	6	4	-2
17. Alcorcón	6	2	0	4	6	10	4	-4
18. Toledo	6	1	2	3	4	9	4	-2
19. Salmantino	6	1	1	4	8	10	3	-3
20. Ciempozuelos	6	1	1	4	5	12	3	-3

CAMPEONATO LIGA JUVENIL

TALAVERA 3, TORRIJOS 1

El pasado domingo, en el Campo del Prado, empezó la Liga para el Talavera Juvenil, que no había podido disputar el primer partido oficial del Torneo en la Puebla de Montalbán por incomparecencia del árbitro. El campo estaba imposible para practicar el fútbol; sólo se podía pensar en el patadón.

A pesar de ello, los dos equipos empezaron con ánimo, dispuestos a jugar el balón y a no caerse. El dominio talaverano empieza a sentirse en el centro del terreno y hay jugadas de gol que se frustran. La primera que cuaja —y es el primer gol— tiene lugar a los 16 minutos, cuando Angel II, sin pensarlo, lanza un trallazo que se cuele por la escuadra. Poco después, los talaveranos, espoleados por el primer tanto logran el segundo: Acevedo se cuele entre dos defensores, dribla bien y tira con fuerza y colocado. Sigue un dominio abrumador de los talaveranos, sin que el Torrijos pueda crear peligro. El tercer gol local llega tras sacar una falta que Paco manda al segundo palo, donde Oliva solo tiene que empujar la pelota. Cede terreno ahora el Talavera y en una jugada desafortunada de la defensa, el Torrijos marca su gol. Así se llega al final del primer tiempo sin que el marcador varíe en la segunda mitad. Buen juego de los muchachos talaveranos en conjunto.

Alineaciones: TALAVERA C.F. JUVENILES.— Angel I; José, Tito, Hernández, Bueno; Oliva, Acevedo, Carlos; Angel II, Vázquez y Paco. Flores substituyó a Tito casi al final de la contienda.

TORRIJOS C.F. JUVENILES.— Romera; Toni, Nombela, Cacharra, Cele; Angel, Parra, Luis; Mena, Mario y Alberto.

Tercera Preferente

VILLACAÑAS 3, SAN PRUDENCIO 0

Se jugó el domingo en el Campo "Las Pirámides" de Villacañas el partido entre el titular del terreno y el Sampru, que terminó con el resultado de 3 goles a 0 a favor del equipo local.

A las órdenes del señor Torres Trello, los equipos se alinearon así:

C.D. VILLACAÑAS.— Flores; Angel (Waldo), Rufo, Blas, Kubala; Gerardo, Jeromo, Maqueda; Manolo, Javega y Justo (Alfonso).

C.D. SAN PRUDENCIO.— Fréjoles; Domingo, Javier, Teodoro, Jaime; Pino, Sobrinos, Brasero; Bonilla, Moya y Quique.

El árbitro muy casero. Goles: Minuto 50, gol de Javega en un barullo ante la puerta del Sampru. Dos minutos más tarde, gol precioso de Alfonso. Minuto 70, Javier al querer cortar un balón, le ayuda a entrar en su puerta.

COMENTARIO: El Sampru fue a Villacañas con los once jugadores justos, además de entre ellos dos lesionados y uno con fiebre. La primera parte han hecho un partido completísimo; en la segunda, al marcar tan pronto los locales dos goles seguidos ya no se pudo hacer más. Como decíamos, poco más se le puede pedir a un equipo tan diezmando como era el domingo el Sampru. A destacar, por los locales, Kubala, Maqueda y sobre todo Alfonso. Del Sampru, un notable a Teodoro, Moya, la lucha continúa de Bonilla y sobre todo al "chopo" Fréjoles que estuvo inconmensurable.

CAMPEONATO LOCAL DE TENIS IV TROFEO VIRGEN DEL PRADO

A partir del día 15 del presente mes y hasta el día 6 de Noviembre, se celebrará en el Polideportivo Municipal el Campeonato Local de Tenis "IV Trofeo Virgen del Prado", para aficionados de Primera, Segunda y Tercera Categorías y veteranos mayores de 40 años.

Las inscripciones para participar en el mismo pueden hacerse en Monturas Lucas, Deportes, hasta el jueves día 13 del corriente. Es requisito imprescindible para participar en este Campeonato estar en posesión de la oportuna licencia de la Real Federación Española de Tenis.

Don Aurelio Lozano nuevo presidente del Talavera C. F.

El pasado lunes se celebró la junta extraordinaria del Talavera Club de Fútbol en la que debía proclamarse nuevo presidente o, de no presentarse candidatura alguna, nombrar una junta gestora del mismo. Presidió el vicepresidente don Joaquín Basilio y asistió en representación de la Federación Castellana de Fútbol el Delegado de la Comarca de Toledo don José Sánchez. Como ya era conocido, se presentó como único candidato a la presidencia don Aurelio Lozano Sánchez que, como es preceptivo, fue nombrado presidente por aclamación de todos los socios presentes, que le dedicaron una larga ovación cuando subió al estrado y ocupó la presidencia del acto.

Siguieron después unas palabras del señor Basilio de ofrecimiento y saludo, y seguidamente el señor Lozano habló a los socios para decirles que era consciente de la gravedad del momento actual y de las necesidades del equipo, pero que para resolver estas dificultades no bastaba con que él se hiciera cargo de la dirección del Club, sino que era necesario que los socios que aún no han retirado los carnets lo hicieran lo antes posible, para lo cual se daría la facilidad de que lo pagara en dos plazos, uno en este mes de octubre y otro del 15 de diciembre al 15 de enero. Si la directiva recibe esa colaboración, el equipo podrá ser reforzado convenientemente y trabajaremos con entusiasmo para llevarle adelante y conseguir lo más posible para satisfacción de todos.

Intervinieron después varios socios con diversas preguntas contestadas a satisfacción y el ambiente, de nuevo, era de esperanza y de deseos de colaboración. Una colaboración que es necesaria si de verdad queremos a nuestro Club y nos sentimos por encima de todo talaverano. Seguidamente se levantó la sesión. En la próxima semana esperamos poder dar la lista de la nueva junta directiva y las declaraciones que nos haga el nuevo presidente sobre proyectos, posibilidades, fichajes, etc. Ahora lo importante es que reciba la colaboración que necesita, sobre todo la de la retirada de carnets por los socios que aún no lo han hecho, pues sin ella, no le será posible hacer otra cosa que ir saliendo adelante como buenamente se pueda, cosa que por el propio prestigio del Club y de la ciudad estamos todos obligados a evitar.

Pesca

El deportista talaverano Agustín Hernández, de Cañistas del Tajo, se clasificó en segundo lugar de la general en el concurso de pesca que se celebró en Zaragoza y del cual dábamos noticia la pasada semana. En este mismo concurso fue notabilísima la actuación de los cañistas infantiles, que ocuparon el primero, segundo, tercero y cuarto puestos. La sociedad Cañistas del Tajo obtuvo un total de diecinueve trofeos, dos de ellos debidos al mayor número de deportistas y al conjunto de concursantes con mayor número de kilómetros recorridos.

Los cañistas talaveranos dejaron su pabellón a mucha altura, pues si bien es cierto que existen algunas rivalidades deportivas entre las sociedades Cañistas del Tajo y Cazadores y Pescadores; éstas no superan el ámbito local y nunca se manifiestan públicamente. Por otra parte, un gesto de mal gusto, y ya pasado, aunque sea lamentable, no tiene por qué ser motivo permanente de división y rivalidad.

Tablas solunares

El día 13 picarán de las diez hasta las doce. El próximo domingo día 16, la fauna piscícola empezará a sentir hambre a las cinco de la mañana hasta las once horas.

AKILES